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ACTA 

 

de la Asamblea Anual de la Unión de Agrupaciones de Arquitectos Urbanistas de España, 

UAAU, celebrada en MALAGA, el viernes 3 de Octubre de 2014, en el Palacio de Ferias y 

Congresos. 

Asistentes: 

Junta Directiva de la UAAU: 

Josep María Vilanova i Claret  Presidente 

Andrés Salazar Leo Vicepresidente 

José Garitacelaya Lacorzana Secretario 

Esteban Belmonte Martínez Vocal representante del CSCAE 

 

Excusa su asistencia el Tesorero, Ernesto Ramos Reig 

Representantes de las Agrupaciones: 

Alvaro Jaime Díaz García  Decano del COACYLE, Agrupación Castilla-León. 

Robert Juvé Morillo  Tesorero de la Agrupación de Cataluña. 

Agapit Borrás Plana Secretario Técnico de la Agrupación Cataluña 

Inmaculada Oviedo Capilla Tesorera de la Agrupación de la Com. Valenciana 

Fernando Pérez Izquierdo Vocal de la Agrupación de la Com. Valenciana 

Santiago Murillo Martínez Secretario de la Agrupación de Extremadura 

Ester Gilma Monasterio Navarro Presidenta de la Agrupación de Murcia 

Moisés Martínez Rubio Secretario de la Agrupación de Murcia 

Andrés Salazar Leo Presidente de la Agrupación de Sevilla 

Javier Martinez Callejo Presidente de la Agrupación del Vasco-Navarro 

 

A la reunión asistió e intervino, Jordi Ludevid i Anglada, Presidente del CSCAE. Para 

finalizar la asamblea y agradecer la asistencia estuvo, el Decano del Colegio de Málaga, 

Antonio Vargas Yañez. 

  

Asistieron como oyentes 3 miembros del Colectivo 1AUN, ponentes en las Jornadas Técnicas 

organizadas por la UAAU y el Colegio de Málaga. 
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Introducción: Marco en el que se desarrolla la Asamblea Anual. 

 

La Asamblea Anual de la UAAU, se celebró en el marco del Foro Greencities & Sostenibilidad 

que durante los días 2 y 3 de Octubre, se celebraba en el Palacio de Ferias y Congresos de 

Málaga. 

 

Como en los últimos años, coincidiendo con la Asamblea Anual, se organizan en colaboración 

con el Colegio anfitrión unas Jornadas Técnicas, con temas de interés urbanístico, en este 

caso fue, tratamiento y consideraciones sobre el suelo no urbanizable, bajo el lema: 

“Ruralidad, Turismo y Urbanidad”. (Se adjunta el programa y se está tratando de conseguir la 

documentación de las ponencias). 

 

El CSCAE celebró también en el mismo marco, Pleno Extraordinario monotemático: “El 

urbanismo y los arquitectos”. El tema del pleno del CSCAE y la coincidencia con la reunión 

anual de la UAAU, se llegó a definir como un hito histórico, al reconocer y valorar, por fin, el 

trabajo del urbanismo desde las instituciones colegiales. 

 

En este Pleno intervinieron por invitación del CSCAE, representantes de la disciplina 

urbanística, que expusieron bajo diferentes puntos de vista, la situación obsoleta del 

urbanismo y el planeamiento en España. 

 

Carmen Imbernón, Secretaria General de EUROPAN. 

Sonia Puente Landázuri, del Colegio de Arquitectos de Asturias. 

Jose Mª Ezquiaga, urbanista de contrastado prestigio. 

Josep Mª Vilanova, Presidente de la Unión de Agrupaciones de Urbanistas. 

 

Se dió cuenta a los consejeros de la propuesta de otorgar las medallas del CSCAE a 3 

compañeros destacados por su labor profesional en el urbanismo, en un acto a organizar con 

la debida repercusión, los nombres propuestos y aceptados, por el Pleno son: 

 

Manuel Sola Morales i Rubió 

Manuel Ribas Piera 

Eduardo Mangada 

 

Finalmente, se acordó en el Pleno una Declaración Institucional, para su difusión, el día 

Mundial del Urbanismo, bajo el lema: “Ciudades saludables, ciudades felices”. 
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Asimismo, surgió la necesidad de acometer una profunda reflexión sobre el urbanismo en 

España, para poder proponer a la administración un nuevo enfoque de la legislación y 

procedimientos que inciden en el urbanismo. Josep Mª Vilanova, asumió el compromiso para 

trasladarlo a la Asamblea Anual. 

 

 

 

ASAMBLEA ANUAL 

 

En una sala del Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, siendo las 16:15 h. el Presidente de 

la UAAU, inicia la Asamblea Anual de la Unión de las Agrupaciones de Arquitectos Urbanistas 

de España, según el orden del día siguiente: 

 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Junta Anual 2013, celebrada en Barcelona. 
2.- Informe del Presidente sobre las actividades realizadas en 2014, entre otras. 
 Incorporación al ECTP-CEU. 

Actividades, ONU-Habitat 
3.- Exposición de los programas de los candidatos, a Presidente y Tesorero. Debate. 
4.- Elección de los cargos sujetos a renovación. 
5.- Situación de la red UAAU: número de agrupados, actividades y actualización de contactos. 
6.- Estado de cuentas a Septiembre 2014. 
7.- Propuesta de sede para la Junta Anual 2015. 
8.- Ruegos y preguntas. 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Junta Anual 2013, celebrada en 
Barcelona. 
 

El secretario da una rápida lectura a los asuntos tratados en Barcelona, recogidos en el acta, 

que se acepta por los presentes, queda por tanto aprobada, se incluirá en web del CSCAE, 

como las anteriores y se enviará copia a las agrupaciones. 

 

 
2.- Informe del Presidente sobre las actividades realizadas en 2014. 
 

El presidente informó sobre las actividades más relevantes de la UAAU, desde la anterior 

Asamblea celebrada en Barcelona. 

 

En Enero, el presidente asistió al acto que se celebró para la renovación del presidente del 

CSCAE, Jordi Ludevid i Anglada, que tuvo gran relevancia institucional, pues intervino la 

Ministra de Fomento, Ana Pastor y destacados miembros de su ministerio, manifestando 

públicamente su apoyo hacia la profesión. 

 

En Febrero se produjo la dimisión, por motivos personales del vocal representante del CSCAE 

en la Junta Directiva de la UAAU, Luis Corral Juan, cuya labor durante los últimos años ha 

sido de enorme valía e interés para la Unión. 
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Se celebró en Abril, reunión de la Junta Directiva en Palma de Mallorca, como despedida del 

vocal y recibimiento del nuevo representante del CSCAE, Esteban Belmonte Martínez, 

vicepresidente del mismo. 

 

El Presidente ha asistido a las reuniones convocadas por ONU-Habitat España, convocatorias 

que este año han tenido su inicio e invitan a participar a la UAAU en diversos temas, entre 

ellos el referente a la selección de trabajos de urbanismo de “buenas prácticas”, para su 

remisión a la fase de selección internacional que anualmente se hace en Dubai. 

 

Lo más destacado del año, ha sido la incorporación de la UAAU, como Miembro 

Correspondiente del ECTP-CEU, Consejo Europeo de Urbanistas, desde el pasado mes 

de Mayo, que supone un reconocimiento de los arquitectos como urbanistas en el seno del 

Consejo Europeo. Actualmente del estado español solamente pertenecen al CEU, la 

Asociación Española de Técnicos Urbanistas, AETU. 

 

Esta incorporación, muy interesante, tiene su contrapartida en que supone el abono de una 

cuota anual, para este año (desde Mayo) de unos 900 €, cantidad que para los escasos 

medios de la UAAU, suponen una alteración sustancial de su economía. 

 

El Boletín nº 4 de la UAAU, se está ultimando, e incluirá información de las jornadas que en 

este momento  celebramos en Málaga. 

 

Se han celebrado, 2 juntas directivas, en Palma de Mallorca y en Madrid. 

 

Se informa del Pleno extraordinario del CSCAE, celebrado la víspera, aquí, en Málaga, cuyo 

lema “el urbanismo y los arquitectos”, ha marcado un hito en la asimilación del ejercicio del 

urbanismo por parte de los Colegios y CSCAE, asignatura pendiente aún en muchos colegios 

de arquitectos. (En la Introducción al ACTA se resume lo tratado en el citado pleno del 

CSCAE). 

 

 

3.- Exposición de los programas de los candidatos, a Presidente y Tesorero. DEBATE. 
 

Tras la exposición de las actividades realizadas, el Presidente, hace una reflexión sobre los 4 

años de su “mandato” y los retos del futuro próximo de la Unión de Agrupaciones, a modo de 

presentación de su candidatura a la reelección del cargo de presidente. 
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Tomó posesión el año 2.010 en Valencia, tras dejar el cargo, Juan Antonio Ferrer, siendo la 

primera actividad de su mandato, la relacionada con la defensa del barrio del Cabañal, 

Valencia. 

 

Ha potenciado la relación y presencia del urbanismo en el CSCAE, siendo significativo el pleno 

extraordinario de Málaga, ya comentado y el compromiso de elaborar un documento reflexivo y 

propositivo sobre la situación del urbanismo en España, para que pueda ser una herramienta 

que sirva al CSCAE para intervenir ante las autoridades competentes con el fin de actualizar y 

adecuar la legislación y la aptitud de la administración ante el devenir de nuestro territorio. 

 

Se mantiene actualizada la red de contactos desde la Unión, no sólo con el resto de 

Agrupaciones de Urbanistas, sino también con aquellos Colegios que no disponen de ellas. 

 

Se ha logrado el objetivo de pertenecer al Consejo Europeo de Urbanistas, ECTP-CEU, 

objetivo ya planteado por el anterior presidente, Juan Antonio Ferrer en el protocolo firmado 

con AETU, de colaboración, una vez incorporados al CEU. 

 

Se ha conseguido, que lo que eran Bienales solamente de Arquitectura Española, en sus 2 

últimas ediciones, 2.011 y 2.013, hayan sido de Arquitectura y Urbanismo. 

 

Los retos para un futuro próximo son potenciar un nuevo urbanismo pensado para la sociedad, 

no desarrollista, cuestionando el valor del suelo como elemento predominante que ha sido de 

la legislación vigente, la consolidación desde la universidad de la especialidad profesional en 

“urbanismo” y el ser relevantes en el exterior, ahora Europa, de nuestra capacidad profesional 

de poder dar respuesta y coordinar las diferentes campos que abarca el urbanismo. 

 

3.1.- Intervención del Presidente del CSCAE, Jordi Ludevid. 

 

Al hilo de la exposición de Josep Mª, el presidente del CSCAE, inicia su intervención, 

calificando de hito histórico, esta asamblea y el pleno extraordinario celebrado la víspera, para 

el CSCAE y para las instituciones colegiales, pues por fin se asume la importancia que para la 

profesión debe tener el urbanismo, disciplina que históricamente ha estado en un segundo 

plano y en casos, ni siquiera eso. 

 

Su objetivo desde el Consejo será normalizar y potenciar la presencia del urbanismo en las 

instituciones colegiales. En estos últimos tiempos, ya está presente en Concursos, Bienales, 

Europan,… y hay casos como el Colegio de Asturias cuya colaboración en la participación 

para revisar el Plan General de Gijón, son muestras de la mayor presencia del urbanismo en 

los colegios. 
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Destaca la completa preparación académica del arquitecto, frente a otros países, su enorme 

competencia y capacidad, no solamente en materia urbanística, que debemos valorar y hacer 

presente en las instituciones europeas, a las cuales ahora pertenecemos. 

 

Menciona el extenso y documentado informe elaborado por el CSCAE, respecto al “arquitecto 

y el urbanismo”, informe presentado en el Pleno extraordinario (ayer). (Se solicitara copia para 

dar traslado a la red de la UAAU). 

 

En el debate y ponencias del Pleno CSCAE, surgió, como también en esta Asamblea, la 

coincidencia de reflexiones sobre la obsolescencia del planeamiento y legislación urbanística 

actual, incapaces de resolver los actuales problemas de la sociedad. 

 

Desde el propio CSCAE, que su composición actual tiene consejeros próximos a la disciplina 

urbanística en su ejercicio profesional, se va a interesar y tratará de potenciar los procesos de 

reflexión sobre el urbanismo, solicitando que sea la UAAU, quién pilote este proceso y dirija la 

redacción de un documento propositivo sobre las actuaciones u orientaciones a plantear en la 

legislación y ejercicio urbanístico en nuestro país. 

 

Finalmente, tras lanzar este reto, manifiesta la buena relación y colaboración que hay entre el 

CSCAE y la Unión de Agrupaciones de Urbanistas, animando a continuar así, con las mismas 

personas, aprovechando este punto de exposición de programas y retos para los nuevos 

cargos resultantes de las elecciones. 

 

Josep Mª, agradece las palabras de Jordi Ludevid y recoge el reto desde la UAAU para abrir el 

proceso de renovación del urbanismo. 

 

Hay que saber dónde estamos, hace falta un diagnóstico, hacia dónde vamos, no va a ser un 

mero cambio, no vamos a volver, hay que pensar en horizontes nuevos.  

 

Cualquier Plan tendría que incluir obligatoriamente justificación sobre los aspectos sociales, 

económicos y medio ambientales, además de los propios de la ordenación, todo ello tras un 

proceso participativo real. 

 

La compleja y larga tramitación de los expedientes urbanísticos, el extenso contenido 

(estructural y pormenorizado) de la documentación de cualquier documento urbanístico, no 

tiene sentido y resulta inútil y obsoleta, cuando obtiene su aprobación, en la mayoría de los 

casos. 
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Existen documentos que recogen reflexiones en el sentido del nuevo urbanismo. Hay que 

hacer partícipes a todos los colegios y la UAAU ser nodo de información y catalizador de las 

ideas que surjan. 

 

Tras la intervención de Josep Mª, se abre el debate entre todos los asistentes, coincidiendo, 

con diferentes matices en la necesidad de la revisión de lo que se ha estado haciendo en 

urbanismo. 

 

Desde la Agrupación de Cataluña, se incide en el interés de los documentos que la SCOT, 

Sociedad Catalana de Ordenación del Territorio, está elaborando en el mismo sentido de 

cuestionar el actual urbanismo. Su presidente, Sebastiá Jornet, forma parte de los grupos de 

trabajo que están elaborando. 

 

El Decano de Castilla y León, Alvaro Díaz, entre otras cuestiones aporta el criterio de que las 

ciudades ya están hechas, que las leyes actuales solo están pensadas para el crecimiento, por 

los tanto, es obvio que no sirven y hay que pensar en los territorios vulnerables, barrios 

degradados, zonas industriales obsoletas,… y no en ciudades desarrollistas. 

 

Desde Agrupación de la Comunidad Valenciana, su tesorera, Inmaculada Oviedo, comenta 

que tienen una nueva Ley de Ordenación del Territorio, en la que han participado activamente 

desde la Agrupación y puede resultar de interés los trabajos realizados.  

 

Ester Monasterio, presidenta de la agrupación de Murcia, expone las actividades que la 

agrupación organiza entre las que destaca su intervención en la aportación a la nueva Ley del 

suelo que tienen en revisión. 

 

Javier Martínez Callejo, presidente de la Agrupación Vasconavarra, cambia el tono de las 

intervenciones, que estaban siendo de apoyo y aportación de información al proceso de 

reflexión del urbanismo, pues opina que este acercamiento al urbanismo, se produce en un 

momento de crisis de la edificación, que en Euskadi ha habido menos problemas urbanísticos 

que en otras zonas del estado y finalmente una cuestión que no suele salir en estos foros es lo 

mal remunerado económicamente que esta el urbanismo y la herramienta desde la que 

podemos incidir, tanto en la remuneración como en la definición de contenidos, es el Pliego de 

Condiciones de los Concursos para adjudicación de trabajos urbanísticos, ya que la gran 

mayoría se adjudican mediante concurso públicos. 
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Finalmente, se cierra el debate concluyendo que se debe, como primera medida, recopilar la 

documentación sobre las reflexiones propuestas de nuevo urbanismo, citadas y que desde la 

UAAU se catalicen las informaciones que surjan desde los Colegios y/o agrupaciones. 

 

Jordi Ludevid, ofrece la colaboración de Antonio Cereceda, informático que gestiona el 

ANEXO de la web del CSCAE, por si fuera posible una coordinación entre agrupaciones y 

colegios en estos temas de revisión urbanística. 

 

 

La actual composición de la Junta Directiva de la UAAU, con 4 miembros, se estima muy 

limitada para las labores nuevas que surgen tras aceptar los retos de pertenencia al Consejo 

Europeo de Urbanistas y de elaboración del documento propositivo sobre el urbanismo en 

España. Se propone analizar la conveniencia de ampliar con al menos 2 vocales para estas 

labores. 

 

Esta ampliación de miembros de la Junta Directiva supone una Modificación de los 

Estatutos de la Unión, modificación que se deberá presentar para su aprobación en la 

siguiente Asamblea. Hasta que se tramite la correspondiente Modificación, ampliando la 

composición con 2 vocales, la Junta Directiva propone a la Asamblea disponer 

provisionalmente de 2 colaboradores de apoyo a la Junta. 

 

El contenido de la Modificación de los Estatutos de la Unión, deberá contener los siguientes 

aspectos: 

 Ampliar la composición de miembros de la Junta Directiva, con 2 vocalías, ante 

la previsión de un aumento importante de los cometidos de la Unión, además 

de la reciente incorporación al ECTP-CEU. 

 Regular la incorporación y participación en la Unión de Colegios que no 

dispongan de Agrupación específica. 

 Definir con claridad la denominación de los diferentes órganos de la Unión. 

 

La Asamblea acepta por unanimidad el planteamiento de la Junta en el sentido expuesto, 

tramitar la Modificación de Estatutos y provisionalmente disponer de 2 colaboradores. 

 

 

4.- Elección de los cargos sujetos a renovación. 

 

El presidente actual Josep Mª Vilanova, tras su exposición y amplios debates expuestos en el 

punto anterior, propone su intención de continuar en el cargo, con las condiciones de limitación 

en su dedicación y compromiso de colaboración del resto de miembros de la Junta Directiva, 
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incluyendo a los miembros resultantes de la ampliación de la Junta, propuesta en esta 

Asamblea. 

 

Se acepta por unanimidad de los asistentes la candidatura de Josep Mª Vilanova para el 

cargo de Presidente de la Junta Directiva, a la vez manifiestan su compromiso de 

colaboración el resto de los miembros de la Junta Directiva. 

 

Para el cargo de Tesorero, se han presentado 2 candidaturas, con sus correspondientes 

programas, por escrito, que se adjuntan. Fernando Pérez Izquierdo, de la Agrupación de la 

Comunidad Valenciana y Moisés Martínez Rubio de la Agrupación de Murcia. 

 

Tras un cordial debate con los candidatos y al conocer que la Asamblea pretende ampliar la 

composición de la Junta Directiva, queda un único candidato al cargo de Tesorero, Fernando 

Pérez Izquierdo, que resulta elegido por unanimidad, que releva a D. Ernesto Ramos Reig 

en el cargo, agradeciendo a éste sus servicios prestados por todos los asistentes. 

 

Por otra parte, a Moisés Martínez Rubio, habiendo demostrado su interés en la participación 

con la UAAU, se le propone como colaborador con la Junta Directiva, hasta la modificación de 

las Estatutos. 

 

Asimismo, se propone como colaboradora con la Junta Directiva a Sonia Puente Landázuri, 

del Colegio de Asturias, que también ha demostrado con creces su interés en varias iniciativas 

en materia urbanística de su Colegio, aunque no dispongan de Agrupación. 

 

Finalmente, el presidente elegido, en base a los Estatutos, ratifica en su cargo de 

Vicepresidente de la Junta Directiva a Andrés Salazar Leo, Presidente de la Agrupación de 

Sevilla, quien agradece el detalle y acepta el cargo. 

 

La Junta Directiva resultante tras el proceso electoral queda: 

 

Josep María Vilanova i Claret  Presidente 

Andrés Salazar Leo Vicepresidente 

Fernando Pérez Izquierdo Tesorero 

José Garitacelaya Lacorzana Secretario 

Esteban Belmonte Martínez Vocal representante del CSCAE 

 

Moisés Martínez Rubio colaborador 

Sonia Puente Landazuri colaborador 
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5.- Situación de la red UAAU: número de agrupados, actividades y actualización de 

contactos. 

 

Comentan los representantes de las agrupaciones presentes en la Asamblea, que se mantiene 

el número de agrupados, si bien hay casos, que están detectando alguna baja.  

 

Surge el tema de la cuota por agrupado, que es diferente en cada agrupación, incluso en 

alguna (Extremadura) no tienen cuota por agrupado, entonces resulta complejo establecer el 

número de agrupados. Se acuerda que el secretario enviará una circular a las 8 agrupaciones, 

con el fin de actualizar y tener conocimiento de los agrupados y sus cuotas de pertenencia. 

 

 

6.- Estado de cuentas a Octubre 2014. 

 

El presidente, al haber excusado su asistencia el tesorero, informa a la asamblea, sobre el 

estado de cuentas. 

 

En principio, todas las agrupaciones han sido fielmente cumplidoras con sus cuotas a la Unión. 

Hay un saldo en la cuenta de la UAAU, a fecha de la Asamblea de 4.273,97 €. 

 

Este saldo se incrementará con las cuotas del año 2.014, aún no giradas a las agrupaciones. 

Ahora bien habrá que descontar los gastos de la presente Asamblea y el saldo se reservará 

para el gasto principal de la UAAU, que es la aportación a la Bienal de Arquitectura y 

Urbanismo, que habrá el próximo año 2.015. 

 

Además de la cuenta propia de la UAAU, se dispone de una cuenta del CSCAE, que aporta 

hasta 3.000 €/año, para los gastos que la junta directiva genera en los desplazamientos de sus 

miembros. Este año, se lleva gastado  1.721,18 €. El año pasado, 2.013, fueron 2.911 €. 

 

 

7.- Propuesta de sede para la Junta Anual 2015. 

 

La presidenta de la Agrupación de Murcia, Ester Monasterio, comenta las actuaciones de 

regeneración en la zona militar del puerto de Cartagena, que están reutilizando edificios 

militares para acoger facultades y usos propios de la Universidad. Está generando la conquista 

de una parte de la ciudad, para un ambiente no solamente universitario, sino de recuperación 

para el conjunto de la población. 
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El Colegio de Murcia y su Agrupación de Urbanistas han tenido un papel relevante en la 

salvación de estos edificios militares, que en su día estaban destinados a su derribo. 

 

Parece interesante la propuesta y se queda en continuar hablando para concretar, si fuera 

elegida esta opción, la organización de la asamblea el año 2.015 en Cartagena. 

 

 

8.- Ruegos y preguntas. Despedida. 

 

El decano del Colegio de Málaga, Antonio Vargas Yañez, toma la palabra para agradecer a la 

UAAU por celebrar la Asamblea Anual en su sede, al Pleno del Consejo Andaluz y al CSCAE 

por la convocatoria del Pleno Extraordinario, cuyo tema ha sido “el urbanismo y los 

arquitectos”, y desde su Colegio se suma a colaborar en los retos planteados y asumidos en 

estas reuniones. Destaca la importancia de estos encuentros por el prestigio para la profesión 

que se manifiesta en la ciudad. 

 

Asímismo, agradece a la organización de la Feria y Congresos de Málaga y al Foro 

Greencities & Sostenibilidad, por su acogida y dedicación durante estos días en Málaga. 

 

 
 

O  O  O 
 
 
Siendo las 20:15, se da por finalizada la Asamblea Anual de la UAAU del año 2.014. 
 
 
 

Bilbao, 30 de Octubre de 2015 

 

El Secretario de la Unión de Agrupaciones de Arquitectos Urbanistas 

José Garitacelaya Lacorzana 


